



Hari Senin ini tepatnya tanggal 25 Februari 2013, STMIK ProVisi Semarang menandatangani MoU kerjasama dengan Sekolah Tinggi Teknologi (STITEK) Bontang di kampus STMIK ProVisi jalan Pattimura no 32-34 Semarang. MoU kerjasama ini menghususkan pada kerjasama sama bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi antara STMIK ProVisi dengan STITEK Bontang. Kedua belah pihak sepakat untuk mewujudkan kerjasama ini dengan dilandasi semangat kemitraan. Kegiatan Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian Kepada Masyarakat yang akan diselenggarakan oleh kedua belah pihak, antara lain dalam bentuk :

1. Kegiatan bersama dalam Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
2. Kerjasama aktivitas akademis (seminar, diskusi, dialog, dan lain-lain)
3. Bantuan tenaga pengajar / dosen
4. Bantuan tenaga ahli/professional
5. Studi Banding dalam rangka pelaksanaan Kurikulum Berbasis Kompetensi

Ketua STMIK ProVisi , Dra. Qorinta Shinta, M.Hum. dalam sambutannya mengatakan bahwa kerjasama ini adalah bertujuan untuk meningkatkan serta memupuk hubungan kelembagaan,

Penandatanganan MoU Kerjasama Bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi dengan STITEK Bontang

Written by Arief Hidayat

Monday, 25 February 2013 17:49 - Last Updated Monday, 04 December 2017 20:00

kemitraan serta saling membantu dalam melaksanakan kegiatan Pendidikan, Penelitian, Pengabdian Kepada Masyarakat. ¹/₂Herri Susanto, SS., M.Hum, selaku wakil ketua bidang akademik STITEK Bontang mengatakan bahwa sebagai perguruan tinggi swasta yang masih berbenah, merasa perlu menjalin kerjasama dengan perguruan tinggi lain, dan itu diawali dengan kerjasama bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi dengan STMIK ProVisi Semarang. Kedua belah pihak sepakat kerjasama ini tidak hanya tertuang di atas kertas dan disimpan di lemari arsip, akan tetapi akan berusaha mewujudkan dengan tindakan nyata. Beliau juga mengatakan dalam waktu dekat ini dari STITEK Bontang akan mengirimkan tim Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M) ke STMIK ProVisi untuk mengadakan semacam studi banding khususnya tentang Jurnal Ilmiah, yang akan kemudian akan ditindaklanjuti dengan saling bertukar dalam penulisan artikel ilmiah antara jurnal kedua belah pihak.



Qorinta Shinta menambahkan bahwa kerja sama ini juga sebagai pemicu dalam meningkatkan kualitas kegiatan Tri Dharma Perguruan Tinggi yang selama ini sudah berjalan. Beliau sangat setuju jika semua kegiatan tersebut tidak hanya dilakukan di kampus, tetapi diupayakan bisa dilakukan lintas perguruan tinggi. Acara ini diakhiri dengan saling memberi kenang-kenangan antara kedua belah pihak, berfoto bersama, dan ditutup dengan ramah tamah setelah sebelumnya meninjau kampus STMIK ProVisi secara keseluruhan. Semoga kerjasama ini merupakan awal dari persaudaraan dan kesuksesan dari STMIK ProVisi dan STITEK Bontang.

¹/₂

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}

Īċ^{1/2}